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ABSTRACT 
 
 

The graduation project of___ Igor Trushkin_____________ 
(first name, surname) 

The theme: " Warehouse building in Divnogors" 
 
The relevance of the work and its importance: In the Krasnoyarsk territory, 

there is an increase in the development of various types of enterprises (whether it is a 
manufacturing or commercial enterprise), and none of them can currently function 
normally without the presence of a warehouse. the construction of warehouses is in 
demand, because successful enterprises strive to rationalize their work processes as 
much as possible, and this requires auxiliary space. 

 
Calculations carried out in the explanatory note: The explanatory note shows 

the calculation of the metal frame, foundations, calculation and selection of 
construction materials, machines and mechanisms, and the calendar schedule. 

 
Usage of computer: In all sections of the graduation project including the 

execution of the explanatory note and graphical part the computer standard and 
special building programs are used: Microsoft Office Word 2010, Microsoft Office 
Excel 2010, AutoCAD 2010, Grand Smeta, ArchiCAD 21, Artlantis Studio 5.0. 

The development of environmental conservation activities:  The calculation of 
emissions into the atmosphere caused by a variety of impacts is made, the use of 
eco-friendly materials is provided in the work, as well as planting of greenery and 
improving the territory. 

Quality of execution: The explanatory note and drawings are made with high 
quality on a computer. Printing work is done on a laser printer with color prints for 
better visibility. 

Presentation of results: The results of this work are set out in sequence; they 
are specific and cover all stages of construction. 

Degree of the authorship: The content of the graduation work is developed by 
the author independently. 
 
 
 
The author of the graduation project  ______________          Igor Trushkin 

Signature                 (first name, surname) 
 
 

Project supervisor                             Denis Portnyagin 
                                                                                  Signature               (first name, surname) 
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АННОТАЦИЯ

на бакалаврскую работу Трушкин Игорь Игоревич
(фамилия, имя, отчество)

на тему: Здание складского назначения агропромышленного комплекса в г. 
Дивногорске Красноярского края.

А к т у а л ь н о с т ь  т е м а т и к и  и ее  зн а ч и м о с т ь : В красноярском крае 
наблюдается рост развития разного рода предприятий, (будь то 
производственное или торговое предприятие) и ни одно оно в настоящее 
время не может нормально функционировать без наличия складского 
хозяйства, строительство складов является востребованным, ведь успешные 
предприятия стремятся максимально рационализировать свои рабочие 
процессы, а для этого и требуются подсобные площади.

Р а сч ет ы , п р о ве д е н н ы е  в п о я сн и т е ль н о й  за п и с к е : В пояснительной 
записке приведены расчет металлического каркаса, фундаментов, расчет и 
подбор строительных материалов, машин и механизмов, календарного 
графика.

И с п о ль зо ва н и е  Э В М : Во всех основных расчетных разделах бакалаврской 
работы, при оформлении пояснительной записки и графической части 
использованы стандартные и специальные строительные программы ЭВМ: 
Microsoft Office Word 2010, Microsoft Office Excel 2010, AutoCAD 2010, 
Internet Explorer, Grand Смета, ArchiCAD 21, Artlantis Studio 5.0.

Р а зр а б о т к а  э ко ло ги ч е с к и х  и п р и р о д о о х р а н н ы х  м ер о п р и ят и й :  
Произведен расчет выбросов в атмосферу от различных воздействий, в работе 
предусмотрено использование экологически чистых материалов, а также 
предусмотрено озеленение и благоустройство территории.

К а ч е с т во  о ф о р м л е н и я: Пояснительная записка и чертежи выполнены с 
высоким качеством на ЭВМ. Распечатка работы сделана на лазерном принтере 
с использованием цветной печати для большей наглядности.

О све щ е н и е  р е зу л ь т а т о в  р а б о т ы : Результаты проведенной работы 
изложены последовательно, носят конкретный характер и освещают все этапы 
строительства.

С т еп ен ь  а вт о р ст ва : Содержание бакалаврской работы разработано 
автором самостоятельно.

Руководитель работы

Автор бакалаврской работы

Портнягин Денис Генадьевич 
(фамилия, имя, отчество)

Трушкин Игорь Игоревич
(фамилия, имя, отчество)



ABSTRACT

The graduation project of  Igor Trushkin_____________
(first name, surname)

The theme: " Warehouse building in Divnogors"

The re le v a n c e  o f  th e  w o rk  a n d  its im p o r ta n c e: In the Krasnoyarsk territory, 
there is an increase in the development of various types of enterprises 
(whether it is a manufacturing or commercial enterprise), and none of them can 
currently function normally without the presence of a warehouse, the 
construction of warehouses is in demand, because successful enterprises 
strive to rationalize their work processes as much as possible, and this requires 
auxiliary space.

C a lcu la tio n s c a r r ie d  o u t in  the  e x p la n a to ry  no te: The explanatory note 
shows the calculation of the metal frame, foundations, calculation and selection 
of construction materials, machines and mechanisms, and the calendar 
schedule.

U sage o f  co m p u te r : In all sections of the graduation project including the 
execution of the explanatory note and graphical part the computer standard and 
special building programs are used: Microsoft Office Word 2010, Microsoft Office 
Excel 2010, AutoCAD 2010, Grand Smeta, ArchiCAD 21, Artlantis Studio 5.0.

T he d e v e lo p m e n t o f  e n v iro n m e n ta l c o n se rv a tio n  a c tivit ies : The calculation of 
emissions into the atmosphere caused by a variety of impacts is made, the use of 
eco-friendly materials is provided in the work, as well as planting of greenery and 
improving the territory.

Q u a lity  o f  ex ecu tio n : The explanatory note and drawings are made with high 
quality on a computer. Printing work is done on a laser printer with color prints for 
better visibility.

P re se n ta tio n  o f  resu lts : The results of this work are set out in sequence; they 
are specific and cover all stages of construction.

D e g re e  o f  th e  a u tho rsh ip : The content of the graduation work is developed by 
the author independently.

The author of the graduation project Igor Trushkin 
(first name, surname)

Project supervisor Denis Portnyagin 
(first name, surname)
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ОТЗЫВ РУКОВОДИТЕЛЯ ВЫПУСКНОЙ КВАЛИФИКАЦИОННОЙ РАБОТЫ

На выпускную квалификационную работу студента(ки)
_____Трушкина Игоря Игоревича___________________________________________________________

(фамилия, имя, отчество)
выполненную на тему: Здание складского назначения агропромышленного комплекса в г. Дивногорске 
Красноярского края_______________

1. Актуальность выпускной квалификационной работы Развитие сельского хозяйства связано с интенсивным 
строительством различных построек, которые помогают сохранить выращенный урожай, развивать 
животноводство и птицеводство. Складская деятельность с каждым годом играет все большую и большую роль 
в успешном функционировании любого хозяйствующего субъекта. Складское хозяйство представляет собой ту 
необходимую материально-техническую базу, которая обеспечивает производство необходимым сырьем, 
материалами и комплектующими для непрерывного Производственного процесса и обеспечения высокого 
уровня рентабельности производства.

2. Оценка содержания ВКР Работа выполнена в полном объеме. В бакалаврской работе выполнены все разделы 
согласно задания. В архитектурно-строительном разделе разработаны генплан, объемно-планировочные 
решения, выполнен теплотехнический расчет стеновых и кровельных сэндвич-панелей, предусмотрены 
противопожарные мероприятия, рассмотрены инженерные сети здания. В расчетно-конструктивном разделе 
рассчитаны и законструированы элементы каркаса. В разделе «Основания и фундаменты» дана оценка 
инженерно-геологических условий стройплощадки, выполнен расчет двух вариантов фундаментов. Разработан 
стройгенплан, календарный план на общестроительные работы, рассмотрены вопросы ОТиТБ, выполнена 
оценка воздействия на окружающую среду. В разделе «Экономика» выполнены локальный и объектный 
сметные расчеты.

3. Положительные стороны ВКР Детально проработаны объемно-планировочные решения, расчетно
конструктивный раздел, вопросы технологии и организации строительства

4. Замечания к ВКР не отмечено _________________________________________________________

5. Рекомендации по внедрению ВКР Материалы бакалаврской работы являются хорошей основой для 
дальнейшего рабочего проектирования

6. Рекомендуемая оценка ВКР отлично ___________________________________________________

7. Дополнительная информация для ГЭК Работа велась в соответствии с графиком дипломного проектирования

РУКОВОДИТЕЛЬ ВКР ________Д.Г. Портнягин
(подпись) (фамилия, имя, отчество)

____________________канд, техн. наук, доцент кафедры Строительства______________________________
(ученая степень, звание, должность, место работы)

« амм-Я— 20  Jo г .

(дата выдачи)
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